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学习篇		2019年秋季，我成功申请上了学校的校级班阿尔卡拉学的校级交流项，学费全	免，交流期为半年。和院系交流项不同的是，
我们将进当代学校的院系内和当地同上	课，这意味着我们不仅要对语上的挑战，还有学术上的挑战。		8底，我怀揣着忐忑的情坐上了
前往班的机，但是事情并不像我想象的那么顺	利——我们错过了最佳的选课时期，我们不得不在仅有的“别不要的”课中选出出和复旦
学课程培养案相关性最的课，最终我的选择是：班语语学、视听语和社会书写	化史。		正如我所预料的，我们果然遇上了挑战。	班语语
学就不多说了，是相较进较为顺利的课程。重点说说视听语和社会	书写化史吧。视听语这课课程内容并不难，主要教授学摄影相关知
识，评分标准为	个个电影画分析报告和个组视频制作报告。师很和蔼，就是语速太快，上课真的很	累，好在课程部分时间都在看电
影，让我的脑可以充分地休息。这课真正难的地在于	通勤，其授课地点并不在阿尔卡拉内是要搭乘去往隔壁的Guadalajara校区上
课，每	天下午1点出，晚上8点才能回到宿舍。		接下来要说的就是社会书写化史这课了，这可以说是三课中最难的课，涉及到	欧洲历
史以及各类书写化。我记得备考期中和期末的时候，我要把每个ppt上的术语放到	维基百科上搜索，但是由于这课的知识较偏，维基百
科上给出的信息也很少，多数时候	是搜不出什么的。		虽然学习的过程并那么顺利，但是我很兴在班能够有这样个充满挑战的经历，	也
很感激学习时给过我帮助的同班同学和师。这些回忆对于当时的我来说或许是痛苦的，但	是在回国的那瞬间我还是感到温馨和留念。或
许，出国交流的真正奥义并不在于“学”，是	在于感受吧！感受不样的情，不样的教学模式，不样的学习氛围和不样的同学	情谊，这
些“不样“组成了我这颇为不同的半年，如果以后有机会，我还想再去阿尔卡拉看	看，去踩踩图书馆前的草坪，再买次学校附近的
kebab,		
活篇		除去学习之外，我为期半年的国外活也是常值得提的。	饮	班的饮独具的特。主以、为主，副则来源多样，如腿，海鲜等	等。较
有名的班物有海鲜饭、腿、tapas等等，其中班海鲜饭半的混合	特制的海鲜酱汁，号的平底锅煮成，最后放上虾、蟹和类等海鲜作为点
缀，味较重，	符合中国的饮习惯。腿则是另个久誉盛名的班美，之前上课时，师曾从	班带回两包腿给我们尝过，味。到了班后我们才
了解到，班腿是	制成，特殊的灭菌技术保鲜其成品。班腿分为真空包装和现切两种，超市	区时常能看到专业的腿切员为顾客切。最
后，tapas是班酒吧化的重要组成部	分。在班，酒吧和餐馆乎可以划为等号，夜晚随便家氛围极佳的酒吧，点杯	Tinto	de	verano（班
种特酒），就可以免费得到酒吧赠送的tapas（类似于中国的	吃）。每当我们不知道晚上吃什么的时候，tapas总会成为我们的选。	
当然，我们不可能每天都下馆，部分的时间我们都是在家做饭。宿舍有配备好的厨	房，也为家提供了餐桌和冰箱。我们般每周去次
mercadona（班超市）购置整周	的材，储存在冰箱中，次约花费在20欧左右，常经济实惠，个不了多少钱。	超市材还算丰富，蛋奶
都中国便宜很多，但是蔬菜价格则远远于国内。如果需要	特殊的中国材，可以到市中的中国超市购买。总之，“吃”这部分，论从价格，
还是便	利上来说，都令我常满意。		住宿		住宿其实是件常令头疼的事情。我还记得在下学期准备签证那段时间内，因为	住宿得不到保
证崩溃哭过。好在后来终于申请上了学校的宿舍，我们的签证才得以顺利通	过。		学校的宿舍距离市中不远，公交分钟左右就能到。宿
舍园区内环境也很好，有配备	健身房、洗房、习室等等。每个宿舍都是以独栋别墅的形式存在，栋两层，共住8	。在宿舍我认识了两个
中国，个俄罗斯，个吉尔吉斯斯坦以及两个拉美，	家相处都很愉快，我也很兴能有机会和他们做室友。			购物		和国内相，国外的购物
并不是那么地便，不便的主要原因就在于国外的物流产业发	展不，线下商店种类不够全，仅够满常所需。特别要提醒的是，出国留学之
前定要	带上剪和指甲钳，这些商品在国外都卖的很贵，概5欧到10欧不等（40RMB70RMB），不过还好我在打包李时，顺带上了家
的剪，不必要花这样不值得的钱。		班有很多出名的服品牌，从我们最熟知的zara，到bershka，pull&bear等等，都在	中国享有定的
市场，所以，班的服主打平价，格多样，我和同学经常会去阿尔卡拉	市唯的商场内逛逛，偶尔遇到喜欢的服，也可以不必过于疼地把它
买下来。		对于喜爱欧美化妆品和护肤品的来说，欧洲简直可以说是购物的天堂。我交流的	那学期，刚好碰上欧洲的星期五，所有的化
妆品和护肤品都减价，价格平均在国内的	半左右，让我狠狠地剁了次。	
交通		我们所在的阿尔卡拉市位于德郊区，因为城市很，所以并没有建设地铁，常出	均已公交和步为主。公交线路还是相对较完善的，
每分钟班，不必担等待时间过	。我们宿舍就有公交站，有课的我们会提前算好时间，到公交站等去上学。		如果想要去德，也可以到市
中乘坐城市，有专的往返，只需要40分	钟就可以到达德市中。		
旅游		班作为申根国，为我们交流过程中的旅提供了极的便利，不需要签证，只需要动	动指买张机票，就可以来场说就的旅。这半年
内，除班境内玩了个遍之外，	我还去了意利、法国和德国等地，识了不同国家的情，感受了不同的俗化，留	下了很多美好的回忆，其
中我最怀念的是意利。	意利之的旅伴是我的学同学。这场旅没有提前的规划，也没有固定的安排，切	随，慢节奏中我们更好地感受到
了意利的美丽。我们没有去部分旅游者都会去的兰或	者罗，是选择了些众分具有意利味的地。第站我们选择去到五渔村，是	意利境内
个的村庄，淳朴，景优美，我们在那尝到了地道的炸海鲜，还有8	欧的巨pesto披萨（种意利味的披萨）。		我们意利的程常紧凑，只在
五渔村呆了天就去到了下个的地——弗洛伦萨。	弗洛伦萨的中国常多，中国餐馆也应有尽有，我们享受了顿还算正宗的中国菜，逛了
下弗洛伦萨的景点，就离开了。	虽说我们没有去兰和罗，但是，威尼斯是定不能错过的地。威尼斯是名副其实	的“城”，没有供辆驶的
公路，所有的都变成了船。他们有公交站、公交船、taxi船和	私家船。我记得在坐船沿途欣赏景的时候，看到户家停着艘有着宝logo的
船，	真的常有意思。天的时候，威尼斯位上涨，海都涨到岸上，在地势低洼的地，甚	会淹过的脚踝，楼的商店都要将死死的钢板挡
住，防流进店，街上的则都	穿着过膝的靴，淌着路。虽说位上涨并不是什么好事，但是在我看来，是很特别值	得回忆的地。		
总结		或许，出国交流的真正奥义并不在于“学”，是在于感受吧！感受不样的情，不	样的教学模式，不样的学习氛围和不样的同学情
谊，这些“不样“组成了我这颇为不同	的半年，如果以后有机会，我还想再去阿尔卡拉看看，去踩踩图书馆前的草坪，再买次	学校附近
的kebab,	或者挑个假期，买张去北欧看极光的机票，乘坐趟去瑞滑雪的	……半年时间说不，说短不短，有满，也有遗憾，论如何，这
段经历我会永远保存	着。


